

Poil à gratter pour les écoliers



Les enfants ont été captivés par les musiciens.

Tous les élèves du groupe scolaire Pierre-Bernard (soit 130 enfants) ont bénéficié du spectacle de Noël offert par la municipalité à la salle des fêtes.

Le spectacle d'une durée d'environ une heure a ravi les

écoliers qui ont participé et chanté avec les artistes.

Poil à gratter est le nom de scène du duo de musiciens, chanteurs, bidouilleurs d'objets sonores (guitare, violon, psaltérion, flûte traversière, etc.) et qui parlaient sans

cesse d'une grand-mère accro à sa soupe. Tout un programme !

Les enfants ont aimé et suivi le spectacle de bout en bout sans lassitude et en parfaite harmonie avec les musiciens. Que du bonheur !